

令和4年7月6日（水）発行  
TEL 047-372-4726  
FAX 047-372-4727  
<http://www.mama-syo.ichikawa-school.ed.jp>



- 【3つの約束】
- ・自分から先に元気なあいさつ
  - ・考えて行動する
  - ・いじめはダメ



## 「ん～気持ちいい！」～三年ぶりの水泳学習

コロナ対策をしながら猛暑の中、熱中症の危険もあり、毎日暑さ指数計測器を見つめる日々です。子供たちは休憩時間、教室で過ごすことにストレスを感じていると思い、先日のわんぱくタイムは「10分活動→3分休憩・給水」を2回繰り返しましたが、WBGT（暑さ指数）が31を超えたため中断を指示・・・校庭から職員室に戻ろうとしていたところ6年生の子が「校長先生、元気っ子タイムありがとうございました。身体を動かさせてすっきりしました！」と。

元気っ子タイムの実施について、苦肉の策の対応をして、本当に良かったと思う瞬間でした。子供たちの笑顔やこんな一言は私達教職員の明日への原動力です。

待てよ？振り返って自分たちは？「先生にこんなふう言ってもらって嬉しいな」「なんかやる気になったな」そんな一言が日々の教育活動の中で、子供たちにちゃんと言っているだろうか？改めて子供に教えられた出来事でした。



さて、7月1日はよいよ水泳学習のスタートの日。

6年生は、水着に着替えてマスクをはずして黙って移動。きらきら光る青い水面の輝きに自然と笑顔がこぼれます。

暑さ対策としてプールサイドに水をまき、子供たちの身体に水をかけながらのプール開き。プールでも喉の乾きに気づかず熱中症になること、洗面器一杯の水でも人間は弱れることなどを子供たちは真剣に聞いていました。その後、見学児童は、暑さ対策のため、水泳学習の注意事項など聞いたのち、他の部屋で過ごすこととしました。

自己肯定感の向上、熱中症対策、新型コロナウイルス感染症対策、子供たちのためにこれからも教職員一同努力してまいります。

## 授業参観・保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。

6月21日と23日に実施しました授業参観へのご出席、ありがとうございました。子供たちは久しぶりの行事とあってそわそわ・・・「もう来たかな？」と昇降口まで見に来る子たちがいたので、教室へ戻るよう声掛けをする場面もありました。学校でがんばる自分の姿を保護者の皆様に見てもらおう日をずっと待っていたのでしょ。

今後も開催方法などを検討しながらコロナ禍で行えなかった数々の行事を少しでも実施できるよう努めてまいります。

また、保護者アンケートへのご協力、ありがとうございました。結果については集計をしたのち、お知らせいたします。たくさん温かい励まみや、貴重なご意見をいただき、教職員一同感謝申し上げます。今後の教育活動に生かしてまいります。



## 夏季休業について

いよいよ夏休みを迎えます。ゴールデンウィークもそうでしたが、今夏、観光地では多くの人出が予想されます。また、お子様によっては、慣れない場所に行くことや、多くの人に接するだけでも疲れを感じる場合もあります。ご家族の体調に気を付けていただくと共に、商業施設などで子供たちが事件に巻き込まれることもあることからトイレを含め、お子様から目を離さず、事件や事故に巻き込まれないようにご注意ください。(右は千葉県警「子供を安全から守るために」QRコード)



また、6月30日にはプレイボードによるたいへん痛ましい死亡事故が起きました。駐車場などは遊ぶ場所として適当ではないことなど、遊び方について今一度ご家庭でお話いただけますようお願いいたします。

土日及び学校開庁日8月6日(土)～15日(月)の緊急連絡先  
080-3604-3881(教頭携帯)

## 不審者対応について



かねてより各行事や来校時のネームプレートの着用や、メールでお知らせしております不審者事案につきまして、お子様への説明や見守りをいただきありがとうございます。

今後、お子様がより安全に過ごすことができるよう、検討の結果、以下の対策を講じます。皆様のご理解、ご協力のもと、子供たちの安全を守ってまいります。

- 1 授業中、来校される方の出入り口は職員玄関のみとします。保護者の方は、児童用昇降口は利用できません。忘れ物などを届ける場合も職員玄関をご利用ください。各行事の出入り口については、その都度お知らせいたします。
- 2 ネームプレートを着用されていない方に、教職員がお声かけいたします。お忘れの方は、職員玄関で名簿に記入・来校者プレートを着用してください。
- 3 16:30を目途に職員玄関を施錠いたします。PTAの活動や緊急で来校される方は、玄関のボタンを押してお知らせください。また、年度初めに「よい子のきまり」でお知らせしておりますように、不審者対応及びお子様の安全面からも、下校後、土日を含め忘れ物を取りに来ることは原則できません。(欠席などの理由で担任が来校を依頼した場合などを除く)各担任も教室に忘れ物がないかを毎日確認しておりますが、ご家庭でもお子様にお声かけをよろしくお願いいたします。
- 4 学童保育利用者の方も、お迎え時の入口と来校いただく入口は別となります。お手数ですが、学校にご用の場合は、上にありますように、いったん第5昇降口を出られてから職員玄関をご利用ください。

## 真間小学校ホームページについて



保護者の方々とちょっとした立ち話をする際「このことはホームページの『学校の様子ブログ』で掲載しているんですよ。」とお伝えすると「そうなんですか?『今日の給食』は毎日見るんですが、」という方や、ご存じない方もいらしたのでここでPRを。

左はPC画面ですが、スマホなどで学校だより表題のQRコードから閲覧することも可能です。「学校の様子ブログ」や「今日の給食」は写真とともに、ほぼ毎日更新しています。「インフォメーション」は県や市の最新情報のリンク先や、学校の各様式データなどもダウンロードできます。

また、学校だよりや学年だよりもアップロードされております。写真などは紙で印刷・配付されたものより、カラーで詳細にご覧いただけるかと思っております。真間小PTAのページも随時更新されておりますので、どうぞご利用ください。ご家庭、地域と学校を結ぶツールとして活用していただければ幸いです。

